

Premier sommet européen pour la vie

à Rome ces 10 et 11 décembre 2011

en l'anniversaire de l'adoption de la Déclaration universelle des droits de l'homme

La conclusion justifiera la publication de ce reportage dans un site de joséphologie.

Rappelons que c'est le 10 décembre 1948, que les 58 États Membres, qui constituaient alors l'Assemblée générale, ont adopté la Déclaration universelle des droits de l'homme à Paris au Palais de Chaillot (résolution 217 A (III)).

C'est à cette date anniversaire, et à l'invitation du Mouvement Italien pour la Vie, que les responsables de 14 associations pro-vie européennes se sont retrouvés les 10 et 11 décembre 2011, à Rome, avec, comme thème ambitieux : préparer l'avenir, en mettant au point des actions pro-vie à mener au plan européen.

La délégation française était constituée de M. Ginoux de Fermon (VP de AOCPA-Choisir la Vie, VP de l'Union pour la Vie de 18 associations et porte parole du Collectif de la Marche parisienne pour la vie), de M. Renard (Pt des AFC et de la FAFCE), et de votre serviteur (en tant que Pt de la Confédération Nationale des Familles Chrétiennes).



La chaleur humaine fut au rendez-vous et les amitiés qui sont nées de ces rencontres sont un gage de la volonté générale de concertation et d'entr'aide. Vous direz que l'Amour entre « frères de combat » est normal, surtout pour des catholiques, mais il faut le souligner car cela augure bien de l'avenir...à commencer par celui des différentes « Marches pour la Vie » qui bénéficieront de délégations étrangères. Il est bon de se connaître, de s'estimer, de s'aider.

La première Marche pour la Vie à en profiter sera la Marche du 22 janvier 2012 à Paris : il sera très réconfortant de voir toutes ces délégations autour de leurs drapeaux nationaux. Aux français de les

accueillir en étant encore plus nombreux que d'habitude ! Et aux français de répondre en allant massivement aux Marches de Belgique, d'Espagne, etc.

Le Mouvement italien pour la Vie proposa l'idée d'une pétition à diffusion européenne pour soumettre au Conseil de l'Europe. Il y faudra des millions de signatures et donc le concours de tous les pays... A suivre.

Rappelons que, créé le 5 mai 1949 par 10 Etats fondateurs, le Conseil de l'Europe a pour objectif de favoriser en Europe un espace démocratique et juridique commun, **organisé autour de la Convention européenne des droits de l'homme et d'autres textes de référence sur la protection de l'individu...** dont on ne peut exclure, évidemment, l'enfant à naître, depuis sa conception.

En ce sens, des Droits de l'Homme, le moment fort fut la remise du **premier « Prix pour la Vie, Madre Teresa di Calcutta »** à la mémoire de Chiara Lubich, fondatrice des Focolari.

Le prix, une œuvre d'art, fut remis à Madame Maria Voce, l'actuelle présidente des Focolari, que l'on voit sur la



photo ci-dessus, avec le prix, entre Mgr Antonelli, président du Conseil pontifical pour la famille et M. Cassini, Pt du Mouvement pour la Vie italien.

La remise du prix eut lieu au Capitole en présence de nombreuses personnalités et les responsables des mouvements européens pour la vie dont quelques uns sont sur la photo ci-dessous, autour de Mgr Antonelli et de M.Cassini.



Sa Sainteté Benoît XVI souligna en ces termes l'évènement lors de l'angélus dominical du 11 décembre sur la place Saint Pierre : *"Sono lieto di salutare i rappresentanti del Movimento per la Vita di molti Paesi europei, convenuti in occasione del premio per la vita "Madre Teresa di Calcutta" assegnato alla memoria di Chiara Lubich.*

Cari amici, nell'anniversario della Dichiarazione Universale dei Diritti dell'Uomo, ricordiamo che il primo fra tutti i diritti è quello alla vita. Vi auguro ogni bene per la vostra attività".

L'Angélus, en entier, avec le message du Pape aux mouvements européens pro-vie est en video : voir le lien : <http://www.youtube.com/watch?v=2cT-2RIId6cU>.

Sans lien direct avec ce premier sommet européen pour la vie, autre qu'être « dans la foulée » pour la défense des Droits de l'homme, je tiens à rappeler les **pèlerinages « réparateurs des crimes contre l'humanité depuis la conception », qui auront lieu ce 28 décembre, pour la fête des St Innocents, en France et à Alexandrie (d'Egypte)**. Voir : <http://www.lunivers.info/articles.php?lng=fr&pg=1549> . Le combat pour le respect des droits de l'homme est vraiment d'actualité et déborde d'Europe en Egypte, par l'action des français depuis le sanctuaire St Joseph du St Sauveur.

Pour conclure, voici ce que j'appelle « un clin d'œil de la Providence » : les travaux du premier sommet européen pour la vie se tinrent à l'Institut salésien du Sacré Cœur, (voir <http://www.salesien.com>) contigu à la Basilique mineure du Sacré Cœur.

Or, deux immenses tableaux, réalisés par Rollini, un élève de Dom Bosco, s'imposent dans les transepts de la basilique : l'un de Marie Auxiliatrice et l'autre de saint Joseph, avec cette légende : « **Ite ad Joseph** », allez à Joseph, que nous pouvons méditer en fin d'article.

Aujourd'hui, plus que jamais il faut « aller à Joseph » et notamment en matière de défense de la vie depuis la conception.

Le Père Jim Whalen a enseigné cela jusqu'à sa mort et il faisait prier **St Joseph** comme « **Patron du respect de la vie** » : voir <http://www.josephologie.info/reportages.php> (7ème conférence, Marie-Françoise Doublier)

Aujourd'hui, une seule église a été construite dans le monde, à la suite d'un vœu de laïcs, en 1974, « pour le respect de la vie depuis la conception » : c'est le sanctuaire St Joseph du St Sauveur. Voir : <http://www.lunivers.info/articles.php?lng=fr&pg=409> .

On en part en pèlerinages « réparateurs » et on y vient, pour l'instant surtout de France, mais le premier sommet européen pour la vie fut l'occasion d'en parler **et les délégations européennes promirent d'y venir**.

Que ce sommet européen se soit tenu à côté du tableau de Rollini, ite ad Joseph, est certainement fortuit et c'est pourquoi je parle de « clin d'œil de la Providence ».

Gardons le en mémoire pour éclairer les prochains travaux pro-vie à échelle européenne.

